Presidenta inaugura la nueva Plaza de la República Manuel Matus Sánchez en la comuna de Máfil

25 JUL 2014



En la región de Los Ríos, la Mandataria reafirmó el compromiso del Gobierno con todas las localidades del país y reiteró la importancia de seguir avanzando en materias de descentralización y mayor equidad en la educación.

Hasta la comuna de Máfil, región de Los Ríos, llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para inaugurar la remodelación de la Plaza de la República Manuel Matus Sánchez.

La iniciativa involucró una inversión de \$352.155.363 para realizar un plan de mejoramiento del equipamiento, donde se incluyó la ejecución de su obra gruesa, terminaciones e instalaciones, así como también las obras complementarias y de mobiliario urbano.

En la cita, la Mandataria, que estuvo acompañada por el Intendente de Los Ríos, Egon Montecinos; los ministros de Obras Públicas, Alberto Undurraga; y de Vivienda, Paulina Saball; y los Subsecretarios de Telecomunicaciones, Pedro Huichalaf; y de Desarrollo Regional y Administrativo, Ricardo Cifuentes, aprovechó de reafirmar el compromiso del Gobierno con la descentralización del país.

"Un aspecto central de este segundo mandato, como lo dije en campaña y lo he repetido innumerables veces, es la superación de las desigualdades, pero no sólo la desigualdad socioeconómica, también de género, de las etnias originarias, en todas ellas sin duda, pero también una gran desigualdad que

nuestro país tiene, es la territorial, que afecta a tantos y tantas compatriotas, y es que a veces no sólo importa el centralismo de Santiago, sino también en la propia región hay centralismo desde la capital regional a las comunas más pequeñas", afirmó la Presidenta.

Durante su discurso, la Jefa de Estado reiteró la importancia de avanzar hacia una reforma educacional que permita disminuir los niveles de desigualdad y mejorar la calidad de los establecimientos en Chile.

"No queremos que dependa de que una comuna sea rica o sea pobre, el que la educación pública sea de calidad o no. Y por eso es que vamos a desmunicipalizar los colegios y los vamos a devolver al Estado de Chile, de manera que no dependa si un municipio tiene plata o no, la calidad de la educación que los niños reciben", sostuvo.

Además, la Máxima Autoridad del país también dio cuenta de la importancia de invertir en materias de innovación y emprendimiento. Sobre este punto, destacó la creación del Centro Regional de Investigación Silvoagropecuaria que se instalará en el ex Liceo Técnico Agrícola de Máfil.

"Porque estamos hablando de desarrollo local, estamos hablando de descentralización, de la importancia que las comunas decidan cómo y para dónde quieren avanzar, y hablamos de decisiones como ésta, porque este Centro de Investigación también será con recursos regionales, pero también de Conicyt. Pero la decisión se toma acá, en la región de Los Ríos. Como ustedes saben, es además una región muy joven, que está dando sus primeros pasos en un entorno que es complejo y es cambiante", señaló.

ETIQUETAS:	#Obras

Públicas